

2013 / Jubiläumsprojekt: Wunschtreppe

100 Wünsche für ein Viertel: Treppauf mit guten Wünschen

2013 war Milbertshofen seit genau 100 Jahren ein Stadtteil Münchens. Anlässlich dieses Jubiläums hatten Bewohner, Vereine, Institutionen sowie Freunde des Viertels dem Kulturhaus Milbertshofen Wünsche für die Zukunft geschenkt.

Auf den Stufen der Innentreppe des Kulturhauses angebracht, wurden die Wünsche und Glückwünsche für alle Besucherinnen und Besucher sichtbar gemacht und weisen den Weg nach oben. Die Wünsche geben Anregungen, träumen weit in eine mögliche Zukunft und hoffen, verwirklicht zu werden.

Im April dieses Jubiläumsjahres eröffnete Stadtdirektor Anton Biebl vom Kulturreferat die "Wunschtreppe".

Realisation mit freundlicher Unterstützung des Kulturreferats der Landeshauptstadt München

